



«Einstiegen Bitte» – Hier passt der Massstab!



Das Original der Albatros hat Baujahr 1912.



Helfende Hände – oder zu zweit gehts besser.



Eine Ausstellung – attraktiv auch für Nachwuchs.

Hat ein Modell mal ein Problem, sind sofort ein paar Kollegen da, die ihre Hilfe anbieten. Generationsübergreifend wird ausgiebig gefachsimpelt. Massstabs- und Epochen-Grenzen werden phantasievoll, kreativ und absolut souverän überbrückt. Die Akteure haben sichtlich Spaß am Spielen und die davon ausgehende Freude verbindet die anwesenden Mitspieler zu einer spürbar glücklichen Gemeinschaft an diesem besonderen Wochenende im Januar. Um diese Atmosphäre selbst einmal zu erleben, kann ein Besuch des nächsten Echtdampf-Hallentreffens in Karlsruhe im Januar 2017 allen Modellbahnhern nur wärmstens empfohlen werden. ○



Eines von fünf Depots in der Halle 3 – fast alle Lokomotiven sind im Einsatz.

